
 

AUSZUG 

 
aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsgemeinderates Kirrweiler vom 17.07.2018, öffentlicher 

Teil 

 

Gesetzliche Mitgliederzahl: 7 

Anwesende Mitglieder: 7 

 

 

An den Fachbereich: 1.1,  1.2,  1.2.3,  2,  3,  4 

im Hause 

zur Kenntnis und Erledigung 

 

 

Lauterecken, 04.09.2018 

 

 

 

TOP 5:Verschiedenes 

 

Der Vorsitzende gibt bekannt: 

 

Für den Friedhof wird für die Erneuerung der Friedhofsanlage  für 2019 wieder ein 

Förderungsantrag aus dem I-Stock  gestellt, da der Antrag von 2018 abgelehnt wurde.  

 

Die Fa. Inexio bietet  bei anstehenden  Arbeiten an , im Strassenbereich  Leerrohre  für die 

Breitbandversorgung zu verlegen  und sich an den Kosten zu beteiligen.  

 

Die Ratsmitglieder beklagen sich über Ausfallzeiten bei Telefon und Internet bei der Fa. Inexio. 

RM Wiedemann nimmt sich dem Problem an bzw. er arbeitet schon daran.  

 

Für die Anschaffung  der Küchen im Gemeindehaus fehlen noch  zwei Kostenvoranschläge. 

 

Im Gemeindehaus soll ein Treppenlift installiert werden. Der Vorsitzende  ist dabei Angebote 

einzuholen. 
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